



上中だより

No.1 平成30年4月発行
横浜市立上飯田中学校
校長 相澤 順

今年度もよろしくお願ひいたします

4月5日(木)、春らしい陽気の中、平成30年度の上飯田中学校が始まりました。着任式では、新しく8人の教職員を迎え、それぞれご挨拶をいただきました。引き続き行った始業式では、2、3年生にむけて、「今までの自分を大切にしながらも、目標を立て、新しい自分としての一歩を踏み出してみましよう」、また、「周りの人や仲間、挨拶をすること、協力をする事、そして感謝の気持ちを表すこと。この3つのことを大切にして、学校生活を送りましよう」と、話をしました。
<入学式の様子>



午後の入学式では、110名の新入生を迎え、式辞の中で「『自分の追い求める姿を持つ』すなわち、目標を持って楽しく、充実した学校生活を送って欲しい」と、話をしました。新入生代表生徒からは、「私たち新入生は、良き仲間として、共に成長し、助け合い、理解し合い、これからの中学三年間を爽りあるものにしたい」と力強いメッセージが述べられました。いずれの式でも、生徒たちの真剣なまなざしを感じ、心地よい緊張感の中で、新年度がスタートしました。
<入学式後の最初の学活>



今年度も校長 相澤 順 (三年目) と副校長 井上 昌典 (二年目) のコンビで、教職員と力を合わせて、子どもたちが安心して充実した学校生活を送れるよう全力を尽くしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、関係の皆様には、変わらぬご支援をいただけますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

対面式・離任式

笑顔あり… 涙あり…

＜対面式の様子＞



4月6日（金）、今年度最初の生徒会行事である対面式が体育館で行われました。生徒会長より、新入生を安心させるあたたかな歓迎のメッセージの後、新入生の代表生徒から、「部活動は初めての経験で、体力・気力がともにへとへとになってしまいそうですが、勉強と部活動との両立を目指して頑張ります」と、立派な決意が述べられました。

そのあと、先生方への質問コーナーがあり、珍解答に緊張が

＜離任式の様子＞



ほぐれ、笑顔がたくさん見られました。

そのあと引き続いて、様々お世話になった6人の先生方に対する離任式が行われました。

離任された先生方よりご挨拶をいただき、それぞれの先生へ関わりの深かった生徒から感謝の言葉が述べられ、花束が渡されました。卒業生や保護者の方も大勢かけつけ、涙の離任式となりました。6人の先生方、上中学生のために本当にありがとうございました。

離任職員・着任職員

離任された先生	着任された先生	教科等	
おかざわ たかみ 岡澤 貴雅 9年勤務	とくえ あきら 徳植 昭	すうがく 数学	とつ かくな せちゆうがっこう 戸塚区名瀬中学校より
つねよし りみ 恒吉 理美 8年勤務	たけざき しゅうい 武崎 周平	こくご 国語	こうほくくたるまほちゆうがっこう 港北区樽町中学校より
ながさこ ひろゆき 長廻 宏幸 6年勤務	さかきばらち え 榊原 千恵	おんがく 音楽	しんさいよう 新採用
ひるたしょうたろう 蛭田正太郎 3年勤務	みやた しょう 宮田 翔	しゃかい 社会	しんさいよう 新採用
よしい りゅういち 吉井 隆一 2年勤務	うえの ゆうこ 植野 有子	こくご 国語	なかみ なかみゆうがっこう 中区港中学校より
おおの ひろこ 大野 浩子 1年勤務	のぐち ようこ 野口 容子	しよにんしれどう 初任者指導	さかえくかみごちゆうがっこう 栄区上郷中学校より
	のなか たかし 野中 隆	しよにんしれどう 初任者指導	つづきくちがさきちゆうがっこう 都筑区茅ヶ崎中学校より
	ほりい なさみ 堀井 奈砂美	くみ こくさい 5・6組 国際	ほどがやくにしやちゆうがっこう 保土ヶ谷区西谷中学校より

4・5月のおもな予定

かていほうもん 家庭訪問	がつ にちげつ にちもく 4月23日(月)～26日(木)
ちゆうかんしけん 中間試験	がつ にちもく にちきん 5月17日(木)～18日(金)
ねんしゅうがくようこう 3年修学旅行	がつ にちげつ にちすい 5月21日(月)～23日(水)
ねんえんそく 2年遠足	がつ にちきん 5月25日(金)
ねんしぜん きょうしつ 1年自然教室	がつ にちど にちげつ 5月26日(土)～28日(月)

